
 

An Herrn 
Oberbürgermeister Andreas Starke 
Rathaus am Maxplatz 
96047 Bamberg 

Bamberg, 26.01.2021 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 
Ich bi2e Sie im Rahmen des Berichts zum Sachstand Covid-19 Tagesordnungspunkt Ö2 der 
Vollsitzung am 27.1.21 folgende Anfrage zu beantworten: 

• Müssen am Impfzentrum Bamberg am Ende des Tages nicht verbrauchte Impfstoffe 
auf Grund enQallener Termine entsorgt werden, oder können diese „übrigen“ 
Impfstoffe für eine spätere Verwendung eingelagert werden? 

• Wenn Impfstoffe entsorgt werden müssen, welche Maßnahmen werden ergriffen, um 
kurzfrisYg verfügbare Impfwillige anzusprechen, damit diese Impfstoffe nicht verloren 
gehen? 

Mit freundlichen Grüßen 

_____________________ 

Ihr Lieblings Stadtrat 
Fabian Dörner


